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C h a t G P Tをご存知ですか?

【今月のTOPICS】
◇P1 『所⾧コラム：ChatGPTをご存知ですか？』

『今月の読本が変わりました！』
『事務所の今月のヒトコマ』『編集部より』

◇P2～3 『インターン卒業生にインタビューしてみました！』
◇P4 『未来そうぞう塾』

編集部より

ChatGPT（チャットジーピーティー）とは、AI技術を活用した、対話型で文章を作成してくれる
サービスです。2022年11月に公開され、無料で利用できる革新的なサービスとして、リリース後わず
か２か月でユーザー数１億人を突破しました。個人の利用はもちろん、事業者もサービス開発に利用
し始めています。

先日お会いした広告業の経営者は、作成した文章をChatGPTにチェックさせ、より宣伝効果の高い
文章にしているそうです。また、Webサイト制作会社の経営者は、ChatGPTは文章だけでなく、Web
サイトのデザインもできるようになるのではと予想されていました。

さまざまな技術の進歩に伴い、ビジネス環境は加速度的に変化しています。常に変化を見逃
さず情報を収集し、ビジネスに利用していきたいものです。

フィリップ・ギルバード・ハマトンは1834年にイギリスに生まれ、美術雑誌
の編集責任者として成功をおさめた一方で、知的生活論や随筆など文筆家とし
ても有名です。ハマトンの著作はわかりやすい英語で書かれていたため、日本
では明治以降の旧制高校や大学の英語教科書で盛んに用いられました。

編集部の池永です。今月号はインターン
卒業生インタビュー第3弾と未来そうぞう塾
の紹介です。インターン卒業生OBのインタ
ビュー中は絶えず笑いがあり、あっという
間の時間でした。

未来そうぞう塾は、新しく始まった
「マーケティング」に加え、約3年ぶりの開
催となった「会計の歴史勉強会」で
す。お楽しみいただけると幸いです。
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事務所の今月のヒトコマ

『ハマトンの知的生活のすすめ』 P.G.ハマトン 編 三輪裕範 翻訳
株式会社 ディスカヴァー・トゥエンティワン 発行 P.G.ハマトン（1834～1894）芸術家、美術評論家

今月の読本が変わりました！
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田村 結稀さん（2018年4月～2019年8月在籍）
卒業後は某会計事務所で活躍。
今年の4月より友人とともに新しい事業に挑戦中！

ハモ鍋風景

後輩インターン生に引継ぎ中

インターン卒業生に
インタビューしてみました！

第3弾

インターン同期ということでインタビュアーに任命されました。よろしくお願いし
ます。
いきなりですが、特に印象に残っている思い出って･･･
それなんですけど。⾧田さんの代わりにハモ鍋
食べましたよね？パって思い出したのは、
やっぱあれでした(笑)
私は残念な思い出です(笑)
皆、結構ごはんの思い出を上げるんですよね～(笑)
皆でごはん、楽しいですからね！
気を取り直して、田村くんは卒業後会計事務所で
働いているわけですが、インターンの経験で役に
立ったことはありますか？

全部です！！僕の場合インターンでしていたことがそのまま仕事に活きています。
もともと将来会計の仕事をする前提でインターンをしていたので、実務的なことは
全部役に立ちました。
逆にもうちょっとやりたかったことはありますか？
２つありますね。
ひとつは相続を勉強したかったです。今、少しずつ
やらせてもらっているんですが、幅広い知識が必要
なのでインターン生の時に少しでも勉強したかった
なと思います。
もうひとつはお客さんのところに行ってみたかった！
事務所にある資料だけでは社⾧がどんな人なのか、
会社はどんな雰囲気なのか、どんな人が働いているのかわからないんですよね。
やっぱりもっと深く知った上で仕事に取り掛からなきゃいけないなと社会人になっ
て思いました。お客さんと喋る機会が欲しかったなと思います。

お客さんと話したら何が変わると思いますか？
仕事に対する意識が変わると思います。社⾧の考えとか、何に力を入れているのか
とか、困っていることとか。話さないと分からないところがあるし、自分の考えを
伝えることもできる。社会人として働くようになって、お客さんと話すというのも
大事な仕事のひとつだと実感しました。
田村くんは公認会計士志望だったと思うんですけど、今はどうですか？
今は勉強を休んでいます。試験がうまくいかなくて打ちひしがれてたんですが、そ
のタイミングで友人が事業を起ち上げる話があって、今は会計事務所で働きながら
そちらにも興味を持って取り組んでいます。
でも「いつかは！」というのは心の底に秘めています(笑)

インターン経験の全部が役立っています

お客さんと話すことも大事な仕事と知った
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インタビュー中

差し入れの四條畷プリン
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和やかな雰囲気で始まったインタビューでは、新しいことへの挑戦を楽しんでいる姿が
印象的で、数字の仕事が好きというのがとても伝わってきました。
貴重なお話ありがとうございました！

田村くんは決めたことをコツコツやって、
冒険するイメージがなかったんで予想外です。
自分でもそう思ってました。でも、ふと自分は
どれくらい世間に通用するんだろうと思って。
誰にも守られていないところで自分の力が通用
するのか確かめてみたくて、今回「挑戦」という
決断に至ったという感じです。

誰かに必要とされるタイミングに、自分ならできるという気持ちで動くのって大
事だと思います。
新しい世界に挑戦するんですが、数字の仕事が好きなので会計の仕事が嫌なわけ
ではありません。でも、やりたい仕事があるのに時間を取れなくてモヤモヤして
たんです。
それは「今の仕事に追われて未来の姿が見えない」みたいな感じ？
未来が見えないというか、このまま経験を重ねても業種は違えど仕事内容はあま
り変わらないのではというのがありました。
そして中々効率的にならない働き方も気になりました。
僕は今の事務所で最年少で他の人たちとは年代が違う
ことにもあるかもしれませんが、そういうことに
もっと目を向けた方が良いのではと思っています。
「ここで働くとこう成⾧するよ」という道筋が見えな
いまま働くのはしんどいと私も思います。
特に中小企業は役割が固定されていて成⾧しても
変わらないことが多い。そういう一見小さなことが
若い人のストレスになって離職に繋がるんじゃないかな。

そうですね、だからこそ、⾧田会計事務所の月１回のミーティングで皆で
話し合うのは重要だと思うんです。
今は月２回に増えました（笑）
でもそれくらいが良いと思うんですよ（笑）世間話でもいいんで話すことは大事
だと思う。話すことで仕事だけでは分からない部分がわかるので。上司部下関係
なく話す機会っていうのは、どこの会社でも設けるべきだと思いますね。

新しいことを始める今、どんな10年後をイメージしていますか？
ぶっちゃけ本当に分からないですね(笑)
「挑戦」っていう人生のポイントに立っていて、１か月後も想像できないです。
そういう意味ではもちろん不安もありますけれど、こういう挑戦って中々できな
いと思うので、今は楽しみの方が大きいです。「どうなるかわからん」っていう
のすら、楽しみたいですね(笑)
楽しんでください！今日はありがとうございました！

自分の力がどれくらい通用するのか確かめたかった

世間話でもいいので、話すことは大事

「どうなるのかわからん」すら楽しみたい
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杉
YouTubeHP 毎月5日定期更新中♪

ぜひチャンネル登録お願いします!

HPへ移動します

ブログ、Facebook、Instagramなど
コンテンツが盛りだくさんです!

チャンネルへ移動します

マーケティング勉強会 第一講が開催されました。
講師は和処Re楽の女将であり、ファイナンシャ
ルプランナーでもある裏野由美子さんです。
「会計事務所にマーケティング？」な第一講は、
「マーケティングとは？」を学びました。

スタッフ遠藤さんが講師を務める
会計の歴史勉強会が開催されました。
勉強会の内容はインターン生HくんとHさんが
出演しているYouTubeで公開中！

会計の歴史勉強会

マーケティング勉強会

プロジェクトのミーティングで
ターゲットを考えていますが、
「このお客様かな～」といった
感覚で決めていたので、手順や
考え方がわかると全員で共有し
て考えれるのでよかったです。

今回勉強会に参加してみて
マーケティングには手順が
あって、その通りに進めてい
けばそんなに難しいものでは
ないんだなとハードルが低く
なったように感じます。

下のQRコードから
ご覧いただけます♪


